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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 松木 知徳 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

※例会終了後、8月度定例理事会 
 

【本日の卓話】 

社会福祉法人「仙萩の杜」 

理事長 施設長 松木 知徳 様 

「障がい者福祉の現状と 

地域連携の取り組み」 

【例会予定】 

15日（木）  休  会 

22日（木）親睦夜間例会「納涼会」18：30～ 

29日（木）「佐藤剛ガバナー公式訪問」 

会長幹事会 11：30～ 例会 12：30～13：30 

9月 5日（木）通常例会・9月度定例理事会 

7 月 25日会長・幹事報告 

【ゲスト】 

◇国際ロータリー第 2520地区ガバナー補佐 和田 達雄 様 
 

〇佐藤剛ガバナー公式訪問のお知らせ 

  日時：8月 29日（木） 

会長幹事会 11：30～ 公式訪問例会 12：30～13：30 

  ※全会員のご参加を宜しくお願い致します。 

   

 

8月のお誕生日 

10日 冨田 和彦 会員 

21日 加藤ゆかり 会員 

おめでとうございます！ 

🍇「いたがきフルーツセット」 

をお贈り致します 

7月 25日 ニコニコ BOX 

◆ガバナー補佐 和田 達雄 様（仙台南 RC）…本日初めてメーキャップさせて頂きました。例会・クラブ協議会

楽しみにしております。よろしくお願いします。ニコニコ。 

◇森川 昭正 会員 … 和田ガバナー補佐、昨年は大変お世話になりました。ありがとうございました。今年はガ

バナー補佐として仙台宮城野 RC のご指導を宜しくお願い致します。 

◇佐藤 優昭 会員 … 誕生日プレゼントありがとうございました。晴れて還暦を迎えることができました。 

◇畑中 健 作会員 … 和田さん、今日はよろしくお願いします。 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

8月のロータリー月間テーマ 

「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

 

8月のロータリーレート 

1㌦＝ 154円 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

7 月 25 日卓話報告 

「第 1 回 クラブ協議会」報告 

本年度第 1回目となりますクラブ協議会が開催され、和田達雄ガバナー

補佐をお迎えし、各委員長より本年度の活動方針の発表を頂きました。委

員長方の発表後に和田ガバナー補佐より講評を頂戴し、当クラブのこれま

での子どもたちへの支援を軸とした奉仕活動について、会長スローガンを

会員で共有しそれに向かって 1 年間取り組むクラブの姿勢を評価頂きま

した。佐藤ガバナーの「勇気を出して一歩踏み出してみよう」を実践する

ため、〇メークアップに出かけよう、〇マイロータリーを利用しよう を

ロータリーの学びに活用し、本年度の委員会活動の参考にされて下さいと

のご指導を賜りました。和田ガバナー補佐、ありがとうございました。1

年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

2024-2025 年度 委員会活動方針 

◇会場監督  /佐藤英征 委員長 
今年度の会長方針「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）の実現、そして 30周年記念事業の成

功につながるような、活気ある、そして有意義な時間をすごせる例会を運営できるように努めてまいります。また、前年度会

場監督の小松会員の気品と風紀のある例会運営も引継ぎながら進化するために挑戦していきます。 

1) 例会が円滑に進むよう、各委員会、各会員と協力し時間配分に注意をして進行いたします。 

2) ゲスト・ビジターの来訪の際は、笑顔で温かくお迎え出来るよう心がけいたします。 

3) 例会途中の会員の入退出においては、気を配った対応に努めてまいります。 

 

◇クラブ奉仕委員会 /我妻 崇 委員長 
内藤会長の会長方針の実現のために，上畑副委員長とともに，次のような活動を行いたいと思います。 

① ３０周年記念事業 …クラブ会員全員で結束して企画を実現できるよう，クラブ奉仕委員会としての役割を果たした

いと思います。 

② 会員増強 …内藤会長は，これまでも会員増強には多大な貢献をしておりますので，各委員会と一丸となって会員増強

に努めます。会員については，多様性を重んじ，老若男女を問わず会員増強をしていきましょう。 

③ 親睦活動・例会 …各委員会と協力し，より楽しく，より意義のある活動・例会のあり方を模索しましょう。ロータリ

ーの勉強会も，適宜，開催したいと思います。 

 

◇職業奉仕委員会  /小松清治 委員長 
今年度の会長方針である「挑戦しよう、進化のために!」を念頭に、会員各位が職業を通じて、ロータリアンとしての職業

倫理を高めるなど、クラブ及び会員の進化のために、挑戦を続ける活動を目指してまいります。 

① 挑戦・進化」を続ける企業等を知る機会を設ける。(スピーチ、見学) 

② 会員による「職業スピーチ」などにより、業界の現状を学ぶ場とする。 

 

◇社会奉仕委員会  /佐藤 充 委員長 
前年度からクラブ創立 30 周年に向けて活動してまいりました。そこで今年度の会長方針も踏まえ、進化のために社会奉仕

委員会は活動したいと考えております。 

社会奉仕というのはいろんな可能性を秘めています。30周年にふさわしく新しい活動（進化）をするために、また皆さんの

充実したロータリー活動をサポートできますよう他の委員会とも協力し合いながら活動をしていきたいと考えております。 

 

◇青少年奉仕委員会 /永松拓也 委員長 
昨年度と同様にロータリー青少年交換プログラムへの積極的参加を考えております。 

創立 30 周年の記念すべき年度となり、活動が活発となる本年度は青少年奉仕委員会の取り組みとして、引き続き当クラブで

のインターアクト、ローターアクトの新設に向けて進めていければと思います。 

 

◇国際奉仕委員会  /佐藤優昭 委員長 
クラブ創立 30 年を迎え、国際奉仕について宮城野ロータリークラブとして意義のある国際奉仕活動を計画する 1 年とした

い。皆さんのご意見をお聞かせください。 

地区国際奉仕委員会が行う活動に積極的に参加したい。青少年交換留学のサポートを行う。 



◇R 財団委員会   /桜井康博 委員長  
ロータリー財団は人道的・教育的目的及び文化交流の為に運営される組織であり、十分な資金の供給を前提として多々の財

団プログラムの管理をしています。当クラブ担当者として、会員の方々へ 財団に対しての理解を促すとともに、様々な寄付

の方法を模索し、積極的な参加を促したいと考えています。 

ロータリー財団の取組みを紹介する機会を設け、会員の理解を促進します。 

 

◇米山記念奨学会委員会 /畑中健作 委員長 
民間最大の奨学事業である、米山奨学会は、ロータリアンの支援によって成り立っております。 

昨年に引き続き、米山奨学生スウギョウジョウさんの世話クラブとして、卓話などで皆様の理解を深めて参りたいと考えま

す。米山カウンセラーは、引き続き國永眞児登会員にご協力をお願い致しております。ありがとうございます。 

 

◇戦略計画委員会  /横山昭一 委員長 
30 周年の節目を迎え、本年度から RI が継続性を重視しクラブ活動の活性化のために提唱している“3 年間の目標と計画

（3-year Rolling Target/Plan）”を導入したいと考えています。考え方としては、クラブ戦略計画委員会、理事会、向こう 3

年間の会長候補者や委員会などを巻き込んだ議論が必要になります。場合によっては委員長の任期を複数年にするなど、より

継続性を担保する方法をクラブの新しい文化として取り入れる必要があるかもしれません。 

 

◇創立 30 周年実行委員会 /伊藤英実 委員長 
２０２５年２月１日（土）仙台宮城野ロータリークラブ創立３０周年記念式典・祝賀会に向けて記念事業の検討、祝賀会の

設営につとめて参ります。 

これまでの３０年間の良き伝統を継承し、次の１０年に繋げていけるような記念事業・式典にしていきたいと考えておりま

す。仙台宮城野ロータリークラブが進化していけるよう、会員全員で挑戦していけるよう企画をして参りたいと思います。 

 

―クラブ奉仕小委員会―      

◇会員増強委員会  /澤田一幸 委員長    
内藤会長の今年度テーマ「挑戦しよう、進化のために！」を念頭に、会員増強を図る。増強とともに退会防止を推進、会員数

を純増とする。 

① 新入会員勧誘のための施策を展開する …見学会を企画、候補者を選定の上、例会に招待する 

② 退会防止を推進する …世界で毎年 15 万人がロータリーに入会し、16 万人が退会している。新入会員を受け入れるこ

とに加え、誰もがクラブに貢献出来るよう、会員同士が互いを高め合い、全ての会員が活躍できるクラブを目指してい

く。 

◇出席委員会    /千葉勇喜 委員長 
ロータリー活動は、例会の出席を通して会員同士の親睦を図ることと思います。出席率の維持、向上を目指して取り組んで

まいります。皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

◇ニコニコ委員会  /小原喜公夫 委員長  
皆さん、自分や、会社、家族にまつわる楽しい出来事、お祝い事など今年 1年のハッピーな事柄をどんどん発表しましょう。

クラブ全員でお祝いしたいと思います。毎回、楽しい例会になるでしょう。 

 

◇ロータリー情報委員会 /荒若健志 委員長 
毎月、ガバナー月信およびロータリー情報の気になるところなどを、例会の委員会報告で話をしていきたいと思います。 

 

◇プログラム委員会 /佐藤邦彦 委員長  
今年度の会長方針は「challenge for evolution」です。会員の出席率を上げられる卓話時間を創り出す挑戦をします。そ

して、会員増強に繋げられる内容の進化を進めていきます。楽しく、勉強になり、そして未来に向かうテーマ、時にはロータ

リアンとしての在り方など、様々な視点で企画を進めていきたいと思います。卓話のスピーカーは、皆様のご協力が必要です。

よろしくお願いします。 

 

◇親睦委員長委員会 /千葉正幸 委員長 
内藤会長のテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）に向けて、会員間の親睦活動を積極的

に行い、新旧メンバー垣根を越えた親睦を図っていきたいと思います。定例の夜間例会の他にも新たな試みに挑戦し、他クラ

ブが羨むようなクラブづくりを目指して参ります。 

【親睦行事スケジュール】 

2024年  8月 22日（木） 親睦夜間例会 「納涼会」 

2024年 10月 10日（木） 親睦夜間例会 「お月見会」 

2024年 12月 21日（土） 親睦夜間例会 「クリスマス家族会」 

2025年  2月 6 日（木） 親睦夜間例会 「鍋を囲む会」 

2025年  4月 24日（木） 親睦夜間例会 「お花見会」 

2025年  6月 19日（木） 親睦夜間例会 「納会」 

この他、新たなる設えも考えて参りたいと思いますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。 



 

7 月 20 日「直前ガバナー並びに直前ガバナー補佐慰労会」報告 

地区主催の森川昭正直前ガバナー並びに前ガバナー補佐の皆様の慰労会が開催されました。当クラブからは、

森川昭正直前ガバナー夫妻、横山昭一前代表幹事、延川正英前筆頭副代表幹事、伊藤英実前事務局長/副代表幹事、

佐藤優昭前副代表幹事、澤田一幸前事務局次長、荒若直前会長、加藤直前幹事がご出席されました。 

   

7 月 21 日「2024-25 年度 米山記念奨学会 学友会総会」報告 

  
米山記念奨学会 学友会は学友、現奨学生のための組織であり、学友、奨学生、ロータリアン相互の交流を深め、

ロータリーの理念に沿って国際交流と親善、および平和の創造と維持に貢献することを目的とされております。 

21日に江陽グランドホテルにて開催されました学友会総会へ、当クラブより地区委員および米山カウンセラー

の國永会員、奨学生のスウギョウジョウさんが出席されました。地区内ロータリアンと、奨学生、学友の皆様が

友好と親睦を深められた素敵な時間をお過ごしいただきました。 

7 月 28 日「ガバナーお疲れ様」コンペの報告  

28 日日曜日に表蔵王国際ゴルフクラブで、森川パストガバナーの慰労コンペとして、「ガバナーお疲れ様」コ

ンペを開催致しました。参加者は８名に当日別でラウンドしている、丹野会員、小原会員を含めた１０名でのコ

ンペになりました。天候は午前中、少し雨が降っており、湿度が多く体調的にも厳しいラウンドになりました。 

皆さんスコア的には我慢のラウンドになっていましたが、和気藹々とラウンドできていたのではないでしょう

か？その中優勝はグロス１０１でしたが、ハンディキャップに恵まれてネット７３．４で桜井会員が優勝、ベス

グロ＆準優勝は断トツの小原会員でした。グロスは、なんと８１でした！！森川パストの最後の挨拶で、「慰労し

てもらったが、疲れたラウンドだったと」いう言葉が印象的な真夏のタフなコンペとなりましたが、森川パスト

を参加メンバー全員で労う事ができたと思います。秋には親睦ゴルフを開催したいと思いますので、また沢山の

メンバーの参加をお待ちしています。 

親睦委員長 千葉 正幸 

   


